

porque ya ha pasado: es el único alcalde del mundo que ha sido capaz de suprimir cien camas hospitalarias y tres quirófanos en una ciudad con déficit sanitario. El récord Guinness pero al revés de una mala decisión la tiene él.

P—¿El Hospital ha pagado los platos rotos de la Policlínica?

R—No lo aceptan, pero es evidente. Se equivocan hasta en los números. Cuando dicen que en las Urgencias-Centre se realizan más visitas que en la antigua Policlínica sólo cuentan las visitas del *Catsalut*, pero no las visitas de mutuas, tránsito, accidentes de trabajo. Todas estas personas ahora pasan por el Servei Català. Han perdido una fuente de ingresos de las mutuas, que ven como los trabajadores ahora se visitan por el seguro. Todo está pensado con los pies.

P—¿Aún cree que bastaba con una reforma del edificio y no con uno nuevo?

R—Había que haber hecho como se está haciendo en muchas poblaciones catalanas: Construir un nuevo Hospital que cubriera las necesidades reales, y no gastarse el dinero en construir un edificio de consultas externas. A mí como alcalde se me caería la cara de vergüenza, y se lo he dicho repetidamente, cuando un enfermo geriátrico de larga duración tiene que ir a Sant Celoni o Caldes, porque en Granollers no hay camas socio-sanitarias disponibles. Esta es la realidad, pero no se enteran. El *bunyol* que haremos ahora con Policlínica no solucionará el problema, porque en estos momentos ya se necesitan 150 camas. Es decir que se cubrirá la mitad de las necesidades. Pero si además tiene que depender del Hospital, no cumplirá su función. Es una batalla perdida.



Xavier Solanas

La falta de tiempo para la familia y el estudio es lo que peor lleva de su experiencia política.

P—¿Cómo están ahora las Urgencias?

R—Llenas como siempre.

P—¿La tensión del personal ha disminuido?

R—El ambiente siempre es bueno, pero la tensión hace que a veces salten chispas. Lo peor de urgencias es que el trabajo se hace asfixiante. Ha habido reuniones, la dirección ha tomado conciencia de lo que pasaba. La gente que trabaja es inteligente, entiende la situación, y se hace lo que se puede. La solución al problema está en la política, no en el personal sanitario que hace lo máximo.

MEDIDAS CONTRA LA CRISIS

P—En la entrevista a Mayoral le preguntaba qué medidas aplicaría contra la crisis. ¿Si fuera alcalde qué haría?

R—No gastar el remanente de tesorería en previsión de los gastos sociales que se van a disparar. Probablemente habría que aplazar un tiempo la reforma de la 'carretera', porque aunque todos tenemos ganas de verla, la verdad es que el estado actual

de las aceras es bueno, las baldosas no bailan; pero me temo que esto no lo hará porque Mayoral hace campaña permanentemente y el cierre de la 'carretera' es uno de los reclamos electorales que tiene.

Nuestra propuesta estaba basada en la de Montilla, lo reconozco. Por ejemplo, ahorrar el 25% de los estudios que no es poca cosa, es tanto como ahorrar un millón de euros, porque se destinan cuatro millones en el presupuesto (ver *Hoy Granollers*). Ahorrar propaganda, protocolo, el sueldo de los cargos de confianza... No he entendido nunca por qué tenemos escuelas de primaria y secundaria con contratos especiales. Es la Generalitat quien tendría que pagarlas.

P—El sorteo de Adigsa ha sido caótico.

R—Una mala planificación de base, básicamente porque no se ofrecía lo que la gente demandaba, y se lo tienen que hacer mirar.

P—¿Es buena la operación de compra del Cercle Cultural?

R—El alcalde me lo explicó en

GRUPO MUNICIPAL Y PARTIDO

Los esfuerzos del presidente de la Ejecutiva local, Esteve Garrell, no han dado el fruto que él mismo pensaba.

ETICA Y POLÍTICA

Desgraciadamente la política no es algo noble

NUEVO EDIFICIO

A Granollers no le hace falta un edificio de consultas externas sino un nuevo Hospital

agosto. De entrada parece una buena operación, pero no tengo el detalle de la misma, así que no tengo suficientes elementos de juicio.

P—Ha criticado la multiplicación de actos relacionados con el Bombardeo ¿por qué lo hizo?

R—No me gustó que se planteara como 'celebración' lo que tenía que ser una 'conmemoración'. Me parecieron excesivos los casi cuarenta actos realizados, y tampoco se entendía el porqué se eligió los 70 años para tanto despliegue. ¿Se volverá a 'celebrar' tan intensamente a los 75 años? La crítica fue por el oportunismo empleado.

P—Desde esta semana la gestión del Montserrat Montero es municipal ¿cómo hubiera abordado este tema de ser alcalde?

R—Se tenía que haber evitado la tensión entre las partes: los padres y la Fundación, pero una vez el problema está planteado la solución de municipalizar la escuela me parece correcta.

lclar de la Peña / Aea



**Visita,
participa,
conversa,
ayuda.**

Bigues i Riells, Caldes de Montbui, Canovelles, La Garriga, La Llagosta, Montornès, Sant Celoni, Granollers, Mollet.

Vallès en acció

Durant aquesta tardor, el Vallès Oriental més solidari i compromès sortirà al carrer, es mourà contra les injustícies socials i demanarà canvis que contribueixin a un desenvolupament més just i solidari dels països empobrits.

Visita les exposicions, participa en les activitats de carrer, en els cines fòrum, en les xerrades.

Entra a la web i informa't:
www.vallesenaccio.org

